

# Labellisé « Génération 2024 », le collège Peiresc fait la promotion des valeurs olympiques

Faire la promotion de l'activité physique et sportive auprès des élèves, et mobiliser la communauté éducative autour des valeurs olympiques et paralympiques, c'est le rôle de la Semaine olympique qui se tient jusqu'au 6 février et à laquelle participe le collège Peiresc.

Hier, le flambeau symbolique a été porté et déposé par un groupe d'élèves. Et jolie récompense pour cet engagement, les autorités académiques et sportives ont décerné à l'établissement, le label argent « Génération 2024. »

## Tous les bienfaits du sport

Les professeurs d'éducation physique et sportive ont porté ce projet, en partenariat avec le Comité départemental olympique et sportif, la mairie de Toulon, l'Union nationale du sport scolaire, l'Aviron club tou-



Inaugurant sa Semaine olympique et paralympique, le collège Peiresc a décroché le label argent « Génération 2024 ». (Photos M. SK.)

lonnais et la section d'haltérophilie du lycée Dumont d'Urville. Deux jeunes sportifs de haut niveau, la kitesurfeuse Héloïse Pégourie (pôle France espoir) et le cavalier Camille Jaquelin (membre de l'équipe nationale de para dressage), étaient invités.

Ils ont parlé de leur passion, – motivation, entraînements, sacrifice, – et ré-

pondu aux questions des collégiens. « Préparation physique tous les matins et en fonction du vent, sorties en mer l'après-midi. Une semaine sur deux je suis en stage à Montpellier, Marseille ou Hyères. Et évidemment, le programme scolaire suit son cours », a, par exemple, raconté Héloïse, lycéenne à Bonaparte, qui vise une qualification pour les jeux de

2024. De leur côté, les amateurs des clubs toulonnais d'aviron et d'haltérophilie ont initié les scolaires à leur discipline. Eux aussi ont insisté sur les bienfaits du sport sur la santé, sur les notions de travail, de volonté, de rigueur, d'assiduité, de solidarité.

La chorégraphie, présentée par la collégienne Élia Gatelet, a d'ailleurs reflété tou-

tes ces qualités. L'intéressée vise l'académie de danse de Monaco.

Enfin, sur un circuit matérialisé, un atelier deux-roues a formé filles et garçons à l'utilisation des bicyclettes et trottinettes. D'autres se sont essayé au fitness. Les exercices et apprentissages dans différentes disciplines continueront toute la semaine.

**M. SK.**



Travail, rigueur, volonté, assiduité. En danse Elia Gatelet vise l'internat de l'académie de Monaco.

1. Personnalités présentes : Olivier Millanguet et Christine Ménard, inspecteurs d'académie. Lucienne Roques, présidente du Cdos Var. Patrice Cazaux, adjoint au maire, en charge de la réussite éducative.